

Erfolgreiche Volleyballmädels!

Im Januar trat unsere Volleyballmannschaft der Mädchen gegen das Gymnasium Alexandrinum an. Nach einem unsicheren ersten Satz gewannen sie an Sicherheit und Spielfreude und konnten das Spiel im Tiebreak letztendlich deutlich für sich entscheiden.

Mit dem Gewinn dieses Kreisfinales qualifizierten sich die Realschülerinnen für die Oberfränkische Meisterschaft in Hollfeld. Hier kamen die Gegnerinnen aus Bamberg, Hof und Hollfeld. Nach einem spannenden Auftakt gegen Hollfeld ließen sich unsere Volleyballerinnen von den lautstarken Fans der Heimmannschaft beeindrucken und verloren das Spiel knapp. Gegen das stärkste Team aus Bamberg waren unsere Mädels relativ chancenlos. Gegen Hof konnten sich unsere Schülerinnen noch einmal motivieren und holten sich einen deutlichen Sieg. So belegten unsere Volleyballerinnen einen guten dritten Platz bei den Oberfränkischen Meisterschaften und wurden mit Medaillen und Urkunde ausgezeichnet.

Elke Faber

